
PROVINCIA  |  Sanidad
El Satse recurrirá al Defensor del Pueblo para apoyar la petición de crear una Escuela 
Universitaria de Enfermería en Cabra

La organización sindical anuncia una campaña de recogida de firmas y una concentración ciudadana

José Moreno
Viernes 4 de marzo de 2011 - 19:10

El 
sindicato de enfermería Satse va a trasladar el Defensor 
del Pueblo Andaluz, el agravio que entienden hay hacia 
la provincia de Córdoba al disponer de una sóla Escuela 
Universitaria de Enfermería y no tener  la ratio que le 
corresponde, un total de 3, mientras que otras 
provincias como Sevilla, Granada o Málaga cuentan 
con hasta 5 centros.

Así lo ponían de manifiesto ayer el secretario 
provincial de dicha organización sindical Manuel 
Cascos y el delegado sindical en el hospital “Infanta 
Margarita” Rafael Osuna, en una comparecencia ante 

los medios donde criticaron la pasividad del Ayuntamiento, en la demanda que desde hace años se viene 
haciendo de la creación en la ciudad de una Escuela Universitaria de Enfermería, desde que a petición del 
propio sindicato se constituyera un grupo de trabajo en el que se incluyeron junto al Ayuntamiento y 
representantes de dicho sindicato, el SAE, representantes de los grupos políticos municipales, el SAE y la 
Universidad de Córdoba.
Manuel Cascos, que hizo una relación detallada de los acontecimientos a partir de esa fecha, recordó que en 
aquel año el Ayuntamiento de Antequera y la Universidad de Málaga acordaron crear una Escuela 
Universitaria de Enfermería en aquella ciudad, y que a principios del 2009, volvió a reunirse de nuevo dicho 
grupo de trabajo para luego en mayo de ese mismo año, se acordó trabajar conjuntamente para la 
consecución de la misma y posteriormente el Satse mantener una reunión con la alcaldesa María Dolores 
Villatoro, “donde constatamos su nulo interés por la escuela de enfermería» según el responsable sindical.
Una falta de interés por lo que el sindicato de enfermería va a mantener en los próximos días un encuentro 
con los portavoces de los grupos políticos municipales para valorar y estudiar la situación, anunciando la 
puesta en marcha de una campaña de recogida de firmas y una concentración ciudadana para exigir que 
Cabra cuente con dicha Escuela, además de solicitar a las formaciones políticas que se lleve de nuevo este 
asunto al parlamento andaluz, ya que la situación no es la misma que cuando se trasladó la cuestión a la 
cámara andaluza, tras despejarse ciertas tramas que en su momento se traslucían del Plan Bolonia.


